



Rf. CO17330078 P/N. 04290

Cecotec Power TitanBlack 1200 XL 0,8 L Batidora de inmersión 1200 W Negro, Plata

28,87 €
Incluido (IVA 21%)

Potencia imbatible

Mezclas finas y homogéneas con la tecnología CrossBlades

Diseño ergonómico para un uso sin desgaste

Diseñado con botones ergonómicos que facilitan un uso prolongado sin desgaste. Además, el mango cuenta con recubrimiento Soft Touch con agarre de tacto suave que se adapta a tu mano a la perfección para un mayor control y comodidad.

Puede con los alimentos más duros

Bate, pica y tritura todo tipo de alimentos en el menor tiempo, incluso los más duros como el hielo. Experimenta con tus recetas y disfruta de texturas excelentes en cada una de tus sopas, purés, cremas, smoothies y mucho más. Y una vez lo tengas listo, introduce el pie XL y los accesorios en el lavavajillas para una limpieza más cómoda y sin complicaciones.

Sistema de fácil acople y desmontaje

Sistema Fix Plus que, con tan solo un clic, garantiza un fácil acople y desmontaje para una colocación más rápida del pie y de los accesorios. Más cómoda, fácil e intuitiva de usar. Y una vez lo tengas listo, introduce el pie XL y los accesorios en el lavavajillas para una limpieza más cómoda y sin complicaciones.

Velocidad ajustable y función Turbo: mezclas perfectas

Con un selector de velocidad ajustable y la función Turbo se adapta con máxima precisión a las necesidades de cualquier receta. Las velocidades bajas son perfectas para los alimentos más blandos o para batir huevos, y las más altas o la función Turbo para batir alimentos de mayor dureza. Además, cuenta con luces LED de funcionamiento con un diseño intuitivo y llamativo.

Cuchillas de máxima dureza y afilado

Su novedosa tecnología CrossBlades, con una cuchilla de 4 hojas con revestimiento de titanio negro, permite obtener los mejores resultados al instante al aumentar su dureza y prolongar el afilado durante más tiempo, pudiendo triturar hasta los alimentos más duros con facilidad. Rendimiento al máximo nivel que la convierte en una batidora de mano más rápida y precisa que nunca.

Campana antisalpicaduras

Su campana con diseño antisalpicaduras permite batir y triturar de forma más limpia al evitar salpicar el área de trabajo. Su vaso de 800 ml con tapa te ayudará a preparar todas tus recetas y guardarlas en la nevera hasta que tú decidas.

Pie XL extralargo: mayor alcance y comodidad

Cuenta con un pie XL extralargo para un mayor alcance y comodidad en el uso diario, permitiendo batir tanto en cacerolas de gran tamaño como en vasos altos al llegar a todos los rincones en pocos movimientos. Además, garantiza una cocina más limpia evitando todo tipo de salpicaduras ya que bate a mayor distancia.

Gran potencia de 1200 W

Trabaja a un alto rendimiento gracias a sus 1200 W de potencia, obteniendo las mejores mezclas con resultados homogéneos rápidamente y sin esfuerzos. Bate y mezcla todo lo que imagines.

** Esta Ficha es de carácter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

*** La Garantía y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.